

Oberstdorf hat wieder einen Augenarzt

Medizin Neue Praxisräume gemeinsam mit Hautärzten eröffnet – Unterschriftenaktion der Bürger



In der neuen Praxis: Die Augenärzte Dr. Thilo und Dr. Karin Schimitzek und Hautarzt Dr. Stefan Uhlich (rechts). Nicht mit auf unserem Foto: Augenarzt Dr. Günther Schimitzek und Hautärztin Dr. Ursula Uhlich.
Foto: Sabine Metzger

Oberstdorf Seit wenigen Tagen läuft der Praxisbetrieb: Die Augenärzte Dr. Günther Schimitzek sowie Dr. Karin und Dr. Thilo Schimitzek haben zusammen mit den Hautärzten Dr. Stefan und Dr. Ursula Uhlich am Bahnhofplatz in Oberstdorf eine Praxisgemeinschaft eröffnet. Sie teilen sich die 100 Quadratmeter großen Praxisräume und werden abwechselnd und in festgelegtem Turnus an vier Tagen in der Woche Patienten versorgen.

Über ein Jahr lang hat es in Oberstdorf keinen Augenarzt gegeben. Deshalb wurde schon vor Monaten eine Unterschriftenaktion initiiert, bei der sich über 4300 Bürger aus Oberstdorf und dem Kleinwalsertal mit ihrer Unterschrift für eine neue Augenarztpraxis ausgesprochen haben (wir berichteten). Nach-

dem die Kassenärztliche Vereinigung eine augenärztliche Filialpraxis genehmigt hat, konnten die Augenärzte Dr. Günther Schimitzek sowie Dr. Karin und Dr. Thilo Schimitzek, die in Kempten die „Augenklinik Kempten“ im „Ärztelhaus am Forum“ betreiben, nunmehr eine Filiale in Oberstdorf eröffnen. Die Praxistage teilen sich folgendermaßen auf: Dienstags praktiziert Dr. Günther Schimitzek, donnerstags hält Dr. Karin Schimitzek die Sprechstunde ab und samstags ist Dr. Thilo Schimitzek für Kassenpatienten vor Ort.

Das Behandlungsspektrum reicht von der Routinekontrolle und Glaukomvorsorge bis hin zur Therapie von Erkrankungen wie Grauer Star oder altersbedingter Makuladegeneration. Auch die Faltenbehand-

lung mit Botox und Fillern ist in der Filialpraxis in Oberstdorf möglich. Aufwändigere Diagnostik, operative Eingriffe, plastische Lidkorrekturen oder die Anpassung von Kontaktlinsen werden in der Augenklinik Kempten durchgeführt. „Wir wollen für unsere Patienten die Betreuung vor Ort bieten“, sagt Dr. Thilo Schimitzek, der in einer Zusatzausbildung auch einen europäischen Facharzttitel erworben hat. „Wir freuen uns auf unsere neue Aufgabe.“

Partner in der Praxisgemeinschaft sind die beiden Hautärzte Dr. Stefan und Dr. Ursula Uhlich. Sie haben ihre Facharztpraxis ebenfalls in Kempten und werden in ihrer Filiale in Oberstdorf vorläufig immer montags privatärztlich praktizieren. „Je nach Nachfrage können es künf-

tig durchaus mehr Sprechtage werden.“ Behandelt wird das ganze Spektrum von Hauterkrankungen und Allergien, zudem erstellen die Ärzte Dr. Uhlich Gutachten für die Feststellung berufsbedingter Hauterkrankungen, nehmen Laserbehandlung zur Hautstraffung und Spezialbehandlungen gegen unerwünschten Haarwuchs vor. Besorgniserregend sei der Anstieg von Hautkrebs-Neuerkrankungen gerade bei Patienten im Alpenraum, sagt Dr. Stefan Uhlich. Grund hierfür sei nicht nur die Höhenlage mit der verstärkten Belastung durch UV-Strahlung, sondern auch das veränderte Freizeitverhalten. (sme)
📞 Kontakt Die Augenarztpraxis ist telefonisch erreichbar unter der Nummer 08322/9408112, die Hautarztpraxis unter 0831/5732207.